

CONTENTS

- 2 市内の話題
- 4 地域おこし協力隊新メンバーのご紹介
- 5 平川あどの祭り
- 6 暮らしに役立つ情報
 今月のピックアップ
 - ・ひとり親家庭等医療費受給者へお知らせ
 - ・ひとり親家族等就業支援講習会
 - ・母子家庭等自立支援納付金事業について ほか
- 8 国民健康保険被保険者証が更新されます
 後期高齢者医療制度のお知らせ
- 9 受けよう！特定健診
- 10 2019 年度版青森県民手帳のお申込を受け付けします
 そのブロック塀、安全ですか？
- 11 平川市職員を募集します！
- 12 7月の協会だより◆食育通信
- 13 情報ひろば
- 16 健康のお知らせ
- 18 戸籍だより
- 19 7月で1歳になる我が家のアイドル
 今後のまちづくり懇談会の日程
- 20 たけのこマラソン



日立サンディーバ市長表敬訪問

日本女子ソフトボールリーグ機構1部に所属する「日立サンディーバ」が6月26日～7月6日までの期間、平川市運動施設で強化合宿を行いました。平川市での強化合宿は昨年に続き2回目です。

合宿初日に市役所を訪問した鈴木監督（写真右）と田邊主将（写真左）は「シーズン後半に向けて平川市でパワーをもらいたい」と意気込みを語り、平川市特産のりんごジュースがチームに贈呈されました。

また、7月1日には市内のソフトボール部に所属する中学生を対象にソフトボール教室が開催されました。



市内の話題

さくらんぼ農園で収穫体験

6月21日、日の出こども園の5歳児23人が、金屋地区にある「金屋中山間観光さくらんぼ農園」でさくらんぼの収穫体験をしました。こどもたちは農園の方から採り方を教えてもらいながら赤く実ったさくらんぼを収穫し、子ども園の先生お手製の箱一杯に詰め込んで、採りたてのさくらんぼをおいしそうに頬張っていました。



南九州市・JA南さつまお茶贈呈式

6月8日、友好親善都市である鹿児島県南九州市の有馬勉教育長、JA南さつまの山下良行代表理事専務らが市役所を訪れ、市町村別日本一の生産量を誇る南九州市の特産「知覧茶」を市内の小中学校に贈りました。この取組みは平成24年からはじまり、今年で7回目です。

小中学生を代表して松崎小学校の児童5人が出席し、山下代表理事専務からお茶を受け取った葛西菜南さん（6年）は「今年も美味しいお茶をありがとうございます」とお礼を述べました。贈呈されたお茶は、今後学校給食で提供されます。